



OTTO VON GUERICKE  
UNIVERSITÄT  
MAGDEBURG

MATH

FAKULTÄT FÜR  
MATHEMATIK

## Protokoll der öffentlichen Fachschaftsratssitzung am 17.10.2018

Beginn:	17:08 Uhr
Ende:	18:40 Uhr
Ort:	G02-105a
Anwesende gewählte Mitglieder:	Jannik Trappe, Kerstin Bennecke, Max Klotsche, Reinhold Wittmann, Bastian Radloff
Anwesende beratende Mitglieder:	Robert Dykstra
Abwesende Mitglieder:	Gesa Götte
Anwesende Gäste:	-
Sitzungsleitung:	Jannik Trappe
Protokollführer:	Kerstin Bennecke

## Tagesordnung:

TOP 1	Begrüßung	<b>3</b>
	a) Begrüßung der Anwesenden . . . . .	3
	b) Feststellen der Beschlussfähigkeit . . . . .	3
	c) Bestimmen eines Protokollanten . . . . .	3
	d) Beschluss: Tagesordnung . . . . .	3
	e) Beschluss: Rederecht für Gäste . . . . .	3
TOP 2	Berichte	<b>3</b>
	a) Ersti-Woche . . . . .	3
	i) Mentoren . . . . .	3
	ii) Campusrallye . . . . .	3
	iii) Kneipentour . . . . .	4
	b) Herbst-Uni . . . . .	4
	c) Semesteranfangsfeier . . . . .	4
TOP 3	Aktuelles	<b>4</b>
	a) Sporthalle . . . . .	4
	b) Grill . . . . .	4
	c) Dankeskarten . . . . .	4
	d) Sprechzeiten . . . . .	4
	e) Umzug des Faras . . . . .	5
	f) Skatturnier . . . . .	5
	g) Exkursion . . . . .	5
	h) Selbstkostenbeitrag . . . . .	5
TOP 4	Finanzen	<b>5</b>

## **TOP 1 Begrüßung**

- a) Begrüßung der Anwesenden

Jannik Trappe begrüßt alle Anwesenden und eröffnet die Sitzung um 17:08 Uhr.

- b) Feststellen der Beschlussfähigkeit

Mit 6 anwesenden Mitgliedern des Fachschaftsrats ist dieser beschlussfähig.

- c) Bestimmen eines Protokollanten

Kerstin Bennecke wird als Protokollführer festgelegt.

- d) Beschluss: Tagesordnung

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

- e) Beschluss: Rederecht für Gäste

Das Rederecht für die Gäste wird einstimmig beschlossen.

## **TOP 2 Berichte**

- a) Ersti-Woche

Die Planung der Ersti-Woche lief allgemein gut ab. Nur die Hochschule hat auf ihrer Website für Montag den Raum vom letzten Jahr veröffentlicht, weshalb die meisten angewandten Statistiker die ersten Tage nicht da waren. Des Weiteren hat das Gremium Lehramt wohl mitgeteilt, dass die Veranstaltungen unserer Fakultät nicht unbedingt für die Lehramtler geeignet seien. Jannik schreibt ihnen diesbezüglich eine Mail.

- i) Mentoren

Es waren leider nur 3 Mentoren am Montag da, obwohl sich eigentlich 10 Leute gemeldet hatten. Eike musste deshalb kurzfristig selber einspringen. Es wurde überlegt die Anmeldung zum Mentor deshalb etwas verbindlicher zu gestalten, z.B. mit Unterschriften Liste oder vorher zumindest schonmal treffen.

- ii) Campusrallye

Es sollte sich früher um die Antworten gekümmert werden und der Fragebogen müsste auch nochmal überarbeitet werden.

### iii) Kneipentour

Die Kneipentour soll weiterhin mit den anderen Fakultäten organisiert werden. Sie lief weitestgehend gut, man müsste nur mit ein paar Bars besser kommunizieren und vielleicht beim nächsten Mal die Erstis schon vorher aufteilen, damit sich nicht alle an einem Platz treffen müssen.

### b) Herbst-Uni

Es waren wie letztes Jahr nicht so viele Leute bei der FMA. Insgesamt wurden 6 Leute mit zu einer Vorlesung genommen. Die Woche, in der die Herbst Uni stattfindet, ist als erste Semesterwoche immer noch unpraktisch. Das lässt sich aber wahrscheinlich aufgrund der Herbstferien nicht ändern.

### c) Semesteranfangsfeier

Es waren insgesamt ca. 60 Leute da. Die Gurken auf den Brötchen kamen gut an. Dies soll weiter gemacht werden. Man sollte in Zukunft darauf achten, dass nachträgliche Aufgaben keiner alleine macht (z.B. Brötchen nach schmieren).

## **TOP 3 Aktuelles**

### a) Sporthalle

Das Spoz will jetzt 60 Euro pro 2 Stunden zur Nutzung der Sporthallen nehmen. Max fragt mal bei der Schule, ob es da vielleicht billiger geht. Ansonsten ist die Überlegung, das als eintägigen Sportkurs aufzuziehen oder eine Teilnahmegebühr zu nehmen.

### b) Grill

Der Grill soll erstmal nicht ausgeliehen werden, da er noch nicht richtig zusammengeschraubt ist.

### c) Dankeskarten

Die Dankeskarten sollen morgen fertig sein.

### d) Sprechzeiten

Die Sprechzeiten werden auf Dienstag 12 bis 14 Uhr gelegt.

e) Umzug des Faras

Der Arbeitsraum bleibt dauerhaft dieser Raum. Der Raum soll allerdings noch eine Schalldämmung bekommen. Wir sollen samt Aufenthaltsraum in die beiden Büros neben dem Arbeitsraum ziehen, da in unsere Räume die Statistiker ziehen werden. Wann genau das passiert, ist noch nicht klar - irgendwann zwischen Ende dieses Semesters und in zwei Jahren.

f) Skatturnier

Die Einladung ist raus.

g) Exkursion

Der Plan ist, dass die Exkursion in der ersten Märzwoche nach London geht. Die Firmen werden angefragt. London wurde als Exkursionsziel einstimmig angenommen.

h) Selbstkostenbeitrag

Aufgrund der größeren Kosten der Halle wurde einstimmig beschlossen, dass das eine Bier aus dem Selbstkostenbeitrag gestrichen wird. Wenn wir die Halle doch so bekommen, wird das zusätzliche Geld bei der Weihnachtsfeier ausgegeben.

## **TOP 4 Finanzen**

Es wurden beschlossen: 60 Euro Semesteranfangsfeier; 80 Euro Pokale/Medallien; 60 Euro Fara T-shirts; 60 Euro Skatturnier; Der Antrag von der Hochschule zu Förderung einer Ersti-Party wurde einstimmig abgelehnt.

Jannik Trappe schließt die Sitzung um 18:40 Uhr.

---

Magdeburg, Datum, Sitzungsleitung

---

Magdeburg, Datum, Protokollführer